
consumos medios

Publicado por farito21 - 05-08-2008 20:56:06

wenas, abro este post para aclarar una pequen duda que tengo sobe el consumo de nuestras turbinas. desde que lo tengo, el consumo mas baje que conseguí hacerle, fue un 10.7, por carretera, no autopista, y andando muy relantizado, aora el consumo medio que tiene es de 14.3 contando carretera y ciudad, mas ciudad que carretera. señalo tambien el hecho de que es un quadra, y tiene el clima. es que mi colega le hace un conumo medio de 8.9, pero no es quadra ni tiene A/C,

gracias a todos, saludos

=====

Re: consumos medios

Publicado por ribi - 05-08-2008 21:03:19

Depende mucho de lo que le pises....Puedes tirarte 1 hora a 120 km/h por autopista y hacerte un consumo medio de 8,9 9,0/l, pero le das un pisoton hasta los 200 y el consumo medio se dispara hasta los 10,0/l o mas....

=====

Re: consumos medios

Publicado por ribi - 05-08-2008 21:03:46

=====

Re: consumos medios

Publicado por victor - 05-08-2008 22:48:47

como dice ribi depende mucho de la manera de conducir. yo por ejemplo cuando voy al pueblo se que son 10 litros a los 100,eso si a velocidad legal 120,130

=====

Re: consumos medios

Publicado por osiris - 06-08-2008 01:33:32

pues sobre los consumos q tienen estos coches,te puedo decir q sin duda alguna y teniendo en cuenta q yo e tenido quadra y tengo un turbo fhse1,te puedo asegurar q los quadras tienen mayor consumo q los tracciones delanteras,pero eso es normal,ten en cuenta q los quadras tiran de las quatro patas y los tracciones delanteras solo del eje anterior,asi q es normal q tengas mas consumo en el tuyo q el de tu colega. tambien como te han comentado los compis depende mucho de lo q te pese el pie derecho,xq a poco cera q le des son bastante tragones..jeje...;)

=====

Re: consumos medios

Publicado por farito21 - 06-08-2008 02:45:57

ya, eso ya lo sé osiris, pero date cuenta, que son 5 litros mas a los cien, y me tengo fijado muchas veces y en 2ª le abres a fondo y llega asta un 36!!!!:woohoo: , yo me mareo cuando veo eso:silly: , y aparte tambien le afecta el A/C, aunque casi no ando con el, solo cuando tengo el coche parado e hierben los asientos:lol:

=====

Re: consumos medios

Publicado por turbo82 - 06-08-2008 12:03:13

Yo no tengo narices a bajar mis consumo medio de 10L/100 ya puede ser el dia que sea. Eso si, el consumo instantaneo ni te lo mires, cuando voy a fondo estirando marchas me marca 37L/100 :S
El sabado fui a Tarragona y entre ida y vuelta fueron unos 160kms.

Pues el coche se chupó 19litros de gasofa 98, pero la verdad es que de 140 150 de marcador no bajé.:blush:

Re: consumos medios

Publicado por eldelpincho - 06-08-2008 19:33:49

jeje no busques mejorarlo mucho, yo haciendo solo carretera tranquilo hago unas medias de 9 pero en mixto me salen medias de 13

de todas formas es de los coches que he tenido que mas influye en el consumo la presion de las ruedas, en serio yo lo he probado y de llevarlas correctas a un poco flojas varía lo menos un litro a los 100

Re: consumos medios

Publicado por farito21 - 06-08-2008 20:35:46

eldelpincho escribió:

jeje no busques mejorarlo mucho, yo haciendo solo carretera tranquilo hago unas medias de 9 pero en mixto me salen medias de 13

de todas formas es de los coches que he tenido que mas influye en el consumo la presion de las ruedas, en serio yo lo he probado y de llevarlas correctas a un poco flojas varía lo menos un litro a los 100
yo le tengo 2.3 en las 4 ruedas, es lo que me marca la pegatina, es esa la presion correcta?

Re: consumos medios

Publicado por turbo82 - 07-08-2008 01:52:33

eldelpincho escribió:

jeje no busques mejorarlo mucho, yo haciendo solo carretera tranquilo hago unas medias de 9 pero en mixto me salen medias de 13

de todas formas es de los coches que he tenido que mas influye en el consumo la presion de las ruedas, en serio yo lo he probado y de llevarlas correctas a un poco flojas varía lo menos un litro a los 100

Jeje pues entonces ya puedo estar contento porque siempre tengo una media de 10L/100 en el ordenata de abordo. Ni subo ni bajo.:laugh:

Re: consumos medios

Publicado por turbo82 - 07-08-2008 01:58:31

farito21 escribió:

wenas, abro este post para aclarar una pequen duda que tengo sobe el consumo de nuestras turbinas.
desde que lo tengo, el consumo mas baje que conseguí hacerle, fue un 10.7, por carretera, no autopista, y andando muy relantizado, aora el consumo medio que tiene es de 14.3 contando carretera y ciudad, mas ciudad que carretera.
señalo tambien el hecho de que es un quadra, y tiene el clima. es que mi colega le hace un conumo medio de 8.9, pero no es quadra ni tiene A/C,

gracias a todos, saludos

Que putada tener un 21 turbo sin A/C!! con el calor que desprende el cochecito.... Es para vivir dentro de el en un atasco un día de estos del verano. No sera negro con piel como el mio no? porque dejas un bocata encima del capo y te lo deja calentito y crujiente. Y si quereis sauna os invito a pasar dentro que se esta muy comodo sentado y caben cinco. :silly:

=====

Re: consumos medios

Publicado por farito21 - 07-08-2008 02:21:14

:laugh: jaja, la suerte que tiene es que es blanquito, que si no..., pero aun asi, en verano te cueces dentro de el y en el mio con los asientos de cuero, ni te digo, jeje.

=====

Re: consumos medios

Publicado por eldelpincho - 07-08-2008 14:17:10

de memoria no me acuerdo si es 2.3, 2.2 o 2.4 pero tienes la pegatina en la puerta del conductor yo cada vez que voy a hacer un viaje las compruebo y las dejo perfectas y se nota

=====

Re: consumos medios

Publicado por porroka - 08-08-2008 03:24:13

Me da miedo responder a este post, pues voy a ser la abuelika del club, jajaja.

Yo me hago unas medias mínimas de 85kms diarios (suelen rondar los 100 pero lo mínimo son 85). Tengo comprobados varias medidas en cuanto a consumos se refiere. Es un tracción delantera y está hecho una bala :P

100-110 = 7,6

110-130 = 7,8-8,4

130-150 = 8,6-9,5

160-... = yo nunca he ido a más de 160 :whistle:

Todos estos datos son en mi coche y circulando a velocidad constante durante al menos 35 kms en autovía. A partir de 150 el consumo me la sopla. Y lo que comentan por ahí, bajar el consumo es difícil, pero subirlo es muy muy fácil, en cuanto se te escapa el pie derecho..... pero bueno.

Yo al fin y al cabo andando 70kms en autovía y 15 en ciudad consigo hacer unas medias de 9L (pokito más pokito menos). A mí sinceramente no me parecen unos consumos exagerados ni mucho menos.

Ala, ahora si queréis llamarme abuelita y de too :p jajaj.

=====

Re: consumos medios

Publicado por farito21 - 08-08-2008 03:29:23

ya, pero un 14...:woohoo: y muxas veces lo he tenido en 15, de principio a fin de deposito.

=====

Re: consumos medios

Publicado por porroka - 08-08-2008 03:54:58

A mí esa media me parece excesiva. También se me ha olvidado comentar que mis datos son con gasolina 98 y con pequeños altibajos. Con gasolina 95 viene a hacer un litro más (si no es más...).

=====

Re: consumos medios

Publicado por turbo82 - 08-08-2008 08:39:30

La gasolina de 95 es un kaka el coche chupa un litro mas a los cien y va menos fino, parece hasta que tenga menos repris yo lo noto. Y en cuanto a farito, decirte que al ser un quadra con traccion permanente a las 4 patas supongo que es por eso que el consumo es mas elevado que en los traccion delantera.

=====

Re: consumos medios

Publicado por osiris - 08-08-2008 16:56:26

turbo82 escribió:

La gasolina de 95 es un kaka el coche chupa un litro mas a los cien y va menos fino, parece hasta que tenga menos repris yo lo noto. Y en cuanto a farito, decirte que al ser un quadra con traccion permanente a las 4 patas supongo que es por eso que el consumo es mas elevado que en los traccion delantera.

completamente de acuerdo...la 95 aumenta el consumo y el rendimiento es menor...:S

=====

Re: consumos medios

Publicado por eldelpincho - 08-08-2008 17:31:28

lo del consumo varía muchísimo, aparte del control con el pie derecho de cada uno, con la zona y circunstancias del tráfico de cada uno

aquí en Zaragoza es de los sitios donde más se gasta porque tenemos muchos más semáforos que en otros lugares y lo que es peor, para hacerte 100m fácilmente te tocan 3-4 en rojo, sales de uno y el siguiente rojo y así todo el día, todos los días les damos las gracias a los inútiles que organizan todo esto :angry:

tu porroka lo tienes a huevo en ese trayecto, sales de casa entras a la autovía y prácticamente hasta el curro sin parar y en llano, aparte no tienes que usar el AC excepto 4 días contados, yo aquí imagínate, desde marzo hasta octubre esto es un infierno, justo acaba siempre el calor para las fiestas del pilar que llueve y hace frío.

=====

Re: consumos medios

Publicado por manu21r - 08-08-2008 18:17:03

hola a todos!se me terminan las vacas y vuelvo a escribir...jejee

los consumos de mi quadra catalizado son parejos a los de porroka pero a mi parecer mas bajos y menos oscilantes entre ciudad y carretera.

a lo mejor gasta poko porq siempre a ido muy despacio y yo tb soy abuelita!!!
siempre de media 8.9

=====

Re: consumos medios

Publicado por farito21 - 08-08-2008 19:42:15

turbo82 escribió:

La gasolina de 95 es un kaka el coche chupa un litro mas a los cien y va menos fino, parece hasta que tenga menos repris yo lo noto. Y en cuanto a farito, decirte que al ser un quadra con traccion permanente a las 4 patas supongo que es por eso que el consumo es mas elevado que en los traccion delantera.

yo tambien estoy de acuerdo contigo, pero ppor el precio de la gasolina de 98 no me sale rentable, por que aunque ahorres un litro a los 100 pierdes 10 centimos en cada litro, unos 6 euros si llenas el deposito

Re: consumos medios

Publicado por metal - 08-08-2008 19:49:22

Mi turbinilla se hace unos 8-9L a los 100 con gasofa 95.

Por lo que habeis comentado hecharé 98 haber que tal.

Por cierto, en el ordenador cuando giras el palito para poner el contador a 0 en el ordenador el consumo baja y sube mas deprisa.

Cuando ya haces mas kilometros ya cuesta mucho bajarlo en carretera.

¿A que se debe?

Saludos.

Re: consumos medios

Publicado por farito21 - 08-08-2008 20:14:20

metal escribió:

Por cierto, en el ordenador cuando giras el palito para poner el contador a 0 en el ordenador el consumo baja y sube mas deprisa.

Cuando ya haces mas kilometros ya cuesta mucho bajarlo en carretera.

¿A que se debe?

Saludos.

cuando lo pones a 0 supuestamente estas parado, entonces, cuando empiezas a andar en marchas cortas, sube mucho el consumo. en marchas cortas es cuando mas consume, pero cuando coges carretera abierta, y andas en marchas largas, baja el consumo, por que es cuando menos consume, si sueltas el pie en el consumo instantaneo marca 0.0 y es por eso por lo que sube y baja en consumo medio cuando lo pones a 0
salu2

Re: consumos medios

Publicado por porroka - 09-08-2008 02:16:50

El consumo medio sólo sirve cuando has vaciado el depósito. Hay te dará una cifra más correcta. Pero si le pones a 0 y le pisas como un condenado, el consumo medio se te va a disparar... hasta que no acabes el depósito no sabrás realmente el consumo medio.

Como anécdota, alguna vez he llevado el coche con unos consumos ridículos (cuando no hay perras hay que ahorrar en todo lo que se pueda), unos consumos de unos 7,2... Pero claro, siempre hay algún día del mes que sales cabreado del kurro y decides pisarle.... En buena hora, no vuelves al consumo que tenías ni jarto y entonces piensas en el tiempo perdido y kms realizados sin disfrutar del coche jajaja.

Eldelpincho, emigra de ZGZ, que si no es por una cosa te tokan los webs por otra jajaja. De todas formas, 14L. me

parece una exageración..., alguno se acuerda de lo que anunciaba la marca sobre consumos en el Quadra??

Re: consumos medios

Publicado por gaditurno - 09-08-2008 05:04:21

yo de mi consumo no se si ablar por que el ordenador de abordo me da la imprecion que una vez subidito de presion no marca como tiene marca y los litros me lo marca al revés cuando llevo a 60 litros es que me quedado sin gasofa jjejee espero que sea del aforador, po que me dijero que tambien que es debido al cambio de presion .pero vamo yo llene el tanque pa entra a corra en el cirucito de jerez se me comio unos 25 litros a 13 vueltas que di .

Re: consumos medios

Publicado por jose - 09-08-2008 18:39:24

metal escribió:

Por cierto, en el ordenador cuando giras el palito para poner el contador a 0 en el ordenador el consumo baja y sube mas deprisa.

Cuando ya haces mas kilometros ya cuesta mucho bajarlo en carretera.

¿A que se debe?

Saludos.

En realidad, el motivo es muy simple.

El ordenador calcula el consumo medio.

Si llevas tropecientos kilometros, la media de consumo oscila más lentamente que si llevas unos pocos kilometros.

Como la gráfica de velocidad media de descargas de emule. Al principio sube y baja rápido, y si lo dejas toda la noche e suaviza el desnivel.

Yo en consumos lo llevo como Porroka.

En carretera sin pendientes a 120-130, unos 7,5 l.

A 140-150 9 l.

De media, en trazado mixto 9,5-10

Un año en vacaciones me fuí de Vitoria hasta cerca de Cordoba a 100-120-130 con un depósito. Saqué una media de 6,5 o 6,8 no recuerdo.

Re: consumos medios

Publicado por metal - 09-08-2008 19:26:16

Gracias por las aclaraciones.

Ahora lo que me queda es probar la Gasolina 98 que según parece es una caca y se desperdicia.

Saludos.
